

ERC-Ausschreibungen im EU-Forschungsrahmenprogramm

Von: EN (Vertretung SR) - Abt. Forschungsförderung & wissenschaftliche
Karriereentwicklung
Datum: 25.04.2023

DEUTSCH

Der Bereich Research Support möchten Sie heute darüber informieren, dass der European Research Council (ERC) die vorläufigen Einreichungsfristen für das Ausschreibungsjahr 2024 veröffentlicht hat. Die Einreichungsfristen für die ERC Starting Grants und die ERC Consolidator Grants sind für Sie wahrscheinlich besonders relevant:

ERC Starting Grants 2024: 24. Oktober 2023 (tbc)
ERC Consolidator Grants 2024: 12. Dezember 2023 (tbc)

Der ERC fördert eine als Pionierforschung oder „frontier research“ charakterisierte grundlagenorientierte Forschung. Die hoch angesehenen ERC-Grants werden für forschungsaktive Spitzenwissenschaftler*innen ausgeschrieben, um visionäre Projekte voranzutreiben und neue interdisziplinäre Themengebiete zu erschließen. Alleiniges Auswahlkriterium ist die wissenschaftliche Exzellenz. Die ERC Starting Grants richten sich an den wissenschaftlichen Nachwuchs 2 - 7 Jahre nach der Promotion, die ERC Consolidator Grants an Forschende 7 - 12 Jahre nach der Promotion. Gefördert wird die eigene Arbeitsgruppe mit 1,5 bis 2 Mio. Euro pro Arbeitsgruppe je nach Förderlinie. Die Laufzeit der Projekte beträgt fünf Jahre. Das Programm ist themenoffen und die Förderlinien werden jährlich ausgeschrieben.

Das EU-Beratungsteam des Research Support (RS) freut sich über Ihre Nachricht und steht Ihnen gerne für weitere Fragen, für die Beratung und zur Begleitung jedes Antrags zur Seite: eu-research@uni-frankfurt.de.

ENGLISCH:

With this email, the Research Support unit would like to draw your attention to the upcoming 2024 calls for proposals of the European Research Council (ERC). The deadlines for the calls for the ERC Starting Grants and the ERC Consolidator Grants are probably most relevant for you:

ERC Starting Grants 2024: 24 October 2023 (tbc)
ERC Consolidator Grants 2024: 12 December 2023 (tbc)

The prestigious funding of the ERC supports excellent researchers in conducting groundbreaking projects and exploring new, interdisciplinary fields. Scientific excellence is the sole criterion for the evaluation of proposals. The ERC Starting Grants address outstanding early career researchers between 2 and 7 years after their PhD, the ERC Consolidator Grants address researchers between 7 and 12 years after their PhD. The grants provide between EUR 1.5 and 2 million (depending on the funding line) for conducting a five-year project with your own research team. The calls are open to all research fields and disciplines and are published annually.

The EU team of the Research Support (RS) unit is happy to assist with any enquiries, and provides support throughout the entire application process: eu-research@uni-frankfurt.de.